

Empleados judiciales en cuarentena reciben asistencia permanente

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 23 Diciembre 2020 11:49



El presidente de feria, Guillermo Horacio Alucín se reunió esta mañana en el salón de Acuerdos del STJ con las titulares de la Asociación Judicial Formosa, Basilisia Benítez y de la Unión de Empleados de Justicia de la Nación, Blanca Almirón, a fin de informar sobre las diversas medidas de asistencia y sanidad que se están adoptando en relación al personal del Juzgado Civil y Comercial N° 5 que permanece en cuarentena a raíz del caso positivo de COVID detectado en ese ámbito.

En el encuentro, que fue realizado a instancias del doctor Alucín, el magistrado precisó que todas los empleados de dicho Juzgado están alojados en hoteles de esta capital, debidamente aislados y asistidos por el Consejo Integral de la Emergencia Covid-19 y las demás autoridades sanitarias de la provincia.

En este marco, señaló que en el día de la fecha, juntamente con el director General de Intendencias Juan Carlos Miranda, se puso a disposición de todas estas personas y también de sus familias, proporcionándoles sus números telefónicos para que recurran ante cualquier eventualidad, en atención a la especial situación por la que están atravesando.

El doctor Alucín destacó que en esta primera etapa es fundamental que todos permanezcan aislados y asistidos, a fin de que las autoridades sanitarias puedan seguir la evolución del estado de salud del grupo de judiciales.

Por su parte, las referentes gremiales agradecieron el acompañamiento del Gobierno de la Provincia y del Superior Tribunal de Justicia para poder llevar tranquilidad a quienes están

Empleados judiciales en cuarentena reciben asistencia permanente

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 23 Diciembre 2020 11:49

atravesando por esta delicada situación.

En este mismo contexto, el ministro Alucín, en nombre del STJ, agradeció al gobernador Gildo Insfrán y a las autoridades del Consejo Integral de la Emergencia por todas las acciones, asistencia y apoyo brindado en esta especial coyuntura sanitaria.